

ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por manugg - 04 Jun 2016 22:10

algo se está cociendo:

www.mundicamino.com/los-caminos/46/ruta-de-la-lana-i/

www.mundicamino.com/los-caminos/45/ruta-de-la-lana-ii/

Re: ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por fmjuanes - 05 Jun 2016 17:31

Uyuyuyuyui

Re: ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por Alberto Quiñones - 06 Jun 2016 17:04

Eso el primer dia.

Y el segundo ?

😊

Re: ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por manugg - 06 Jun 2016 21:41

p'al segundo: Burgos Oviedo, aún por definir por que puerto entrar,

((extraoficial pa septiembre))))

Re: ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por manugg - 07 Jun 2016 21:10

Re: ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por manugg - 07 Jun 2016 21:11

Tramo Alicante Burgos medias de temperatura y dias de lluvia en el mes de septiembre según históricos.

localidad Temperatura media Dias de lluvia

Alicante 23.5 3.3

Albacete 20.3 3.7

Cuenca 18.8 4.8

Guadalajara 18.7 4

Soria 16.4 5.2

Burgos 16.1 5.3

Re: ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por manugg - 07 Jun 2016 21:15

[attachment:1]TEMPERATURAS.docx[/attachment]

Re: ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por manugg - 07 Jun 2016 21:19

Re: ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por manugg - 13 Jun 2016 20:55

El tiempo metereológico medio previsto según aemet y sus históricos:

En el mes de septiembre en Alicante contamos con una media de temperatura de 23,5 grados y 3,3 días de lluvia, en Burgos será de 16,1 y 5,3 días de lluvia, y en Oviedo 17,6 grados y 7,9 días de lluvia.

Si las estadísticas no fallan, el tiempo será bastante benigno.

(ya veremos)

y en transporte el medio elegido será una vez más autocar, tiene un servicio que no hace transbordos, sale de Gijón a las 7 y llega a las 20 a Alicante, un tostón, aunque cuenta con la ventaja de no tener que andar cambiando los trastos de vehículo, sale por 64 aurelios con bici y todo. (por cierto que admiten hasta tres bicis)

Re: ALICANTE-ASTURIAS

Publicado por manugg - 15 Jun 2016 22:34

En cuanto a paisanaje.

De momento por lo que he podido averiguar, es un camino muy, muy poco utilizado, la gente de los pueblos de paso aún se sorprende cuando ven por allí de camino a algún viajero, bien sea a pie o en bici.

Gente que aún no está maleada en cuanto al trasiego tan común en otras rutas, y que les presta charlar un rato contigo.

El paisaje desérticocalurosopagajoso en gran parte, y que?, no vive gente?, pues es que se puede ir por allí, y distancias muy grandes sin nada ni nadie.

Lo mejor pa que no te molesten,
